
 
 

 
Stadt Halle (Saale)                                         18.01.2023 
Geschäftsbereich Kultur und Sport  
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Sportausschusses am 11.01.2023 
Mündliche Anfrage des Stadtrates Dennis Helmich (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
der Stadt Halle (Saale)) zur Nutzung der Plätze im Nachwuchsleistungszentrum des 
Halleschen Fußballclubs 
TOP:  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Wie ist die Nutzung der Plätze im Nachwuchsleistungszentrum geplant, da die 
Fertigstellung der Plätze und die Fertigstellung der Gebäude zeitlich auseinanderfallen? 
 
Die Stadt Halle (Saale) und der Hallesche FC wollen gemeinsam eine Nutzung des Geländes 
ab dem 2. Quartal 2023 ermöglichen. Bis zur Fertigstellung der Funktionsräume sollen für die 
Übergangszeit – wie auf dem Sandanger – Container durch den HFC aufgestellt werden. Dazu 
laufen aktuell Gespräche zur Kostenverteilung zwischen den beiden Partnern. Ziel ist, im 1. 
Quartal 2023 eine gemeinsame Lösung zu erarbeiten, die der Stadtrat beschließen kann. 
  
Zur langfristigen Kostenverteilung stehen beide Partner in engem Austausch, um 
voraussichtlich im 1. Quartal ebenfalls ein Ergebnis zu präsentieren, das dem Stadtrat zur 
Beschlussfassung vorgelegt wird. 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport   


